
„Es war keinmal oder das Märchen von der 

Normalität“ - Worum geht’s? In einfacher Sprache  

 

In dem Theaterstück geht es um Märchen. 

In vielen Märchen gibt es schöne Prinzessinnen. 

Die Männer sind oft mutig. 

Hexen sind meistens böse. 

Zwerge sind immer klein. 

Wir finden das langweilig. 

Abwechslung ist spannender. 

Prinzessinnen sollen auch dick sein dürfen. 

Helden auch ängstlich. 

Zwerge sollen gross sein. 

Die Hexe soll den Prinzen retten.  

In dem Theaterstück geht es darum,  

was normal ist und was nicht.  

Und warum viele Menschen es komisch finden,  

wenn jemand anders aussieht. 

Das ist schade.  

Wir finden: Unterschiede sind super. 

Normal ist langweilig. 

Schönheit kommt von innen und nicht von aussen. 

In dem Theaterstück singen die Schauspieler und 

Schauspielerinnen auch.  



Und erfinden bekannte Geschichten neu. 

Und es gibt einen Zauberspiegel. 

Die Menschen von Theater HORA haben das 

Theaterstück zusammen mit der Gruppe Henrike 

Iglesias gemacht. 

Henrike Iglesias besteht aus 5 Frauen. 

Sie kommen aus Deutschland. 

 

 

 

 

 


